

Baden-Württemberg



Stuttgart-Bad-Cannstatt — Durch den Weggang von Sattur mußten in Stuttgart Neuwahlen durchgeführt werden. Neuer Vorsitzender ist Gerhard Anders, stellv. Vors. H. Schneider, Kassenwart D. Strähle und Schriftführer F. Widmann.

Nagelsberg — Die Kreisvorstände aus Bad Mergentheim, Crailsheim, Künzelsau, Öhringen, Schwäbisch Hall und der noch nicht dem Verband beigetretenen Gruppe von Oberstetten hatte HptFwRes Schwab vom KWEA Heilbronn nach Nagelsberg eingeladen, um das Programm für die Zeit vom September 1969 bis Juni 1970 mit ihnen zu koordinieren.

HptFw Schwab konnte dann noch die zweite und vierte Schützenschnur in „GOLD“ des KWEA Heilbronn an Fw d.R. Ernst, (Schwäbisch Hall) und StUffz d.R. Meiser, (Crailsheim) verleihen.

Karlsruhe — Der Wanderpokal des Städte-Vergleichsschießens Nancy — Karlsruhe bleibt vorläufig in Karlsruhe. Mit 449 Ringen siegte die Mannschaft Karlsruhe-Ost unter ihrem Mannschaftsführer Olt d.R. Groß vor der Mannschaft „Association des Officiers de Reserve de la Region de Nancy“ mit 405 Ringen.

Brehmbachtal — Die von den Kameraden Kirchner, Schäfer und Wüst organisierte Pokalsternfahrt wurde ein voller Erfolg. 75 km in vier Etappen und am Ende ein Geschicklichkeitsfahren und ein Ballwettbewerb waren u. a. zu bewältigen.

Königheim-Brehmbachtal — Die Mitglieder der RK und des Kyffhäuserbundes Pülfringer und Erfeld fanden sich in der Linde in Pülfringen zu einem Freundschaftstreffen ein. Im Mittelpunkt dieses Treffens stand ein Vortrag des Landesvorsitzenden Böker zum Thema „Wie sicher ist unsere Sicherheit“. Zum Schluß der Veranstaltung konnte HptFwRes Böstler die Schützenschnur in Bronze an den HptGefr d.R. Willi Kirchner und den Gefr d.R. Heinz Fertig verleihen.



Regensburg — Die RK Pyrbaum ging auf große Fahrt. Ihr Ziel war der Besuch der Heeresunteroffiziersschule in Sonthofen.

Regen — Die niederbayerischen Reservisten wählten bei einer Tagung in Regen Georg Bräuherr wieder zu ihrem Bezirksvorsitzenden. Aus seinem Jahresbericht ging eine steigende Mitgliederzahl in der Bezirksgruppe hervor. Den Kassenbericht erstattete Bezirksgeschäftsführer Hamm. Gleichberechtigte Stellvertreter des Bezirksvorsitzenden wurden Hausmann (Landshut) und Spitzer (Wallerndorf), Arbeitskreisvorsitzende Adamek (Dingolfing), Scholz (Mallersdorf), Ertl (Deggendorf) und Ries (Pfarrkirchen).

Mallersdorf — Einen Freundschaftsbesuch statteten die Mallersdorfer Reservisten ihren Kameraden von der OK Walldorf bei Heidelberg ab.